
Rapport du Président pour l’année 2022 

Mesdames, Messieurs les membres honoraires et d’honneurs,  

Mesdames, Messieurs les délégués de l’AVDLS, 

Ça me fait plaisir de vous retrouver pour notre assemblée des délégués. Après un 
début d’année encore impacté par les mesures sanitaires dues au coronavirus, c’est 
dans un contexte économique compliqué et difficile que nous sommes plongés 
depuis ce printemps à la suite de ce qui se passe de malheureux tout prêt de nous 
en Europe de l’EST. 

Malgré tous ces évènements, nous avons pu reprendre les compétitions de lutte 
comme auparavant. Nous avons constaté un réel succès de toutes les 
manifestations organisées. Je profite de l’occasion pour remercier le club des 
lutteurs d’Aigle pour l’organisation des fêtes cantonales vaudoises des jeunes et 
des actifs qui furent une magnifique vitrine pour notre sport favori sur un week-
end sous un soleil radieux.  

Mes remerciements vont également : au club de Lausanne qui a déplacé son 
traditionnel championnat en salle à Chavornay dans une halle plus grande pouvant 
accueillir plus de lutteurs et de spectateurs, au club de Vevey qui a enfin pu 
organiser sa fête alpestre pour le 100ème du Club après 2 ans de report, au club de 
la Haute-Broye, organisateur d’une fête de lutte régionale pour les jeunes lutteurs 
et aux organisateurs de la fête régionale de St-Légier. Un grand Merci à tous ces 
CO et bénévoles qui font vivre et font parler de notre sport national à travers le 
canton. 

À la suite des rapports de mes collègues du comité, vous avez pu constater les 
activités suivies par nos lutteurs et nos membres durant la saison. 

En juillet, 48 jeunes de 9 à 15 ans de toute la Romandie se sont rendus à Villars-
sur-Ollon pour le 5ème camp des jeunes organisé par l’AVDLS. Un rapport avec 
plus de détails sera fait en fin de séance. Un grand merci à toutes les personnes 
qui prennent des vacances et de leur temps pour former la relève. 

2 nouveaux lutteurs ont été couronnés cette année, bravo à Théo et Gaël pour leur 
première couronne, le début d’une grande série. En 2022, l’AVDLS compte 14 
lutteurs couronnés en activité. Malheureusement, nous avons dû accepter la 
décision de Pascal qui a, pour cause de blessure, dû mettre fin prématurément à 
sa carrière de lutteur actif. Pascal, je te remercie pour toute l’énergie que tu as 
mis pour la lutte, toutes ces heures d’entrainement, de sacrifice, de joie, de 



moments difficiles aussi. Tu as été un des meilleurs lutteurs romands de ton 
temps, une belle carrière dont tu peux être fier. Merci ! 

L’évènement de l’année que tout le monde attendait, la fête fédérale de Pratteln, 
pour laquelle 8 lutteurs vaudois se sont sélectionnés. Malgré avoir tout essayer 
pour atténuer sa blessure au doigt, Steve a dû déclarer forfait quelques jours 
avant la fête. Je le félicite pour sa qualification et je félicite Mickaël, Marc, 
Stéphane, Gaël, Luc, Ivan et Théo d’avoir porté et défendu les couleurs vaudoises 
dans l’arène devant plus de 52'000 spectateurs. Je remercie toute l’équipe du 
staff technique pour l’encadrement apporté.  

L’année de la fédérale, c’est aussi une année d’élection dans les clubs de notre 
canton,  

Au club d’Aigle, après plus de 25 ans au comité dont 21 ans comme président, Jean-
Christian Althaus a cédé sa place à Sébastien Vauthey, Nicolas Olloz entre au 
comité. 

Au club de Lausanne, Joseph Altermatt sort du comité après ……. années ayant 
occupé les postes de chef technique, vice-président, président. Nicolas Cardinaux 
le remplace. 

Au club de Mt/Rolle, Liliane Hermann quitte sa fonction de secrétaire du club 
après 15 ans. 

Au club de la Haute-Broye, Martial Sonnay laisse sa place de vice-président après 
15 ans de comité. 

Un immense MERCI à toutes ces personnes qui se sont investies et engagées pour 
la lutte suisse et qui ont fait vivre notre sport national dans chaque région du 
canton. Je félicite les nouvelles personnes nommées et leur souhaite beaucoup de 
plaisir dans leur fonction respective. 

Le comité cantonal reste bien entendu à votre disposition pour toutes vos 
propositions ou observations constructives. 

Comme annoncé l’année passée, en 2023 aura lieu le 100ème anniversaire de notre 
association. Le comité d’organisation a déjà bien avancé à la préparation de 
l’événement, plus de détails vous seront rapporté en fin de séance. 

Pour terminer, je tiens à tous vous remercier, vous qui d’une manière ou d’une autre 
contribuez à la bonne santé de la lutte suisse et de notre association cantonale 
vaudoise, que je ne me lasse pas de répéter, est forte et dynamique. 



Je remercie également mes collègues du comité pour leur excellent travail et pour 
la bonne ambiance qui y règne. 

Je remercie aussi ma famille pour son précieux soutien. 

Que vive la lutte suisse ! 

 Martial Sonnay 

 Président AVDLS 

 


